

Le spectacle du jour



Mathieu Levavasseur (au second plan) n'a pas pu résister au plaisir de taper sur l'eau comme sur une peau de tambour dans son dernier spectacle « Ile 0 », présenté aujourd'hui et demain, à 16 h et 19 h, au jardin du centre hospitalier du Bois-Petit.

L'artiste revient dans sa Normandie, présenter un nouveau dépaysement poétique. Après « maths sup » à Corneille, et deux ans à l'IUT de mesure physique de Mont-Saint-Aignan, l'étudiant se réceptionne à l'École nationale des arts du cirque à Rosny-sous-Bois (Seine-Saint-Denis). Il s'est, depuis, installé près de Carcassonne (Aude). Sotteville, on en parle là-bas ? « Oui, les gens de la rue connaissent Viva Cité. C'est l'un des trois grands festivals d'arts de la rue en France ». Ce nouveau spectacle se déroule dans un kiosque où deux musiciens sont surpris de découvrir 30 cm d'eau... point de départ de nombreuses circonvolutions pleines d'humour. Les prouesses d'équilibre et cette musique, fluide et humide, créent un climat attachant, rigolo, parfois nostalgique. Un travail de deux ans pour une heure de spectacle, présenté ici à Viva Cité dans une version courte de 35 mn, et en version longue en octobre au cirque-théâtre d'Elbeuf.

A. D.